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いろんな経験をさせてもらっています。
いつもお世話になっております。丁寧に子どもに接していただき、感謝しております。活動の報告も毎回し
ていただき、様子を知ることが出来ています。息子も通所を楽しみにしております。今後ともどうぞよろし
くお願いいたします。

子どもが楽しみに通所しております。緑区が自宅のため、通所に時間がかかり、また今後、中学校の下校時
間によっていつまで続けられるかどうかわかりませんが出来る限り通わせたいと思います。引き続きよろし
くお願いします。

長期休みの預かりが午前中からだと生活リズムが整って助かります。
　→貴重なご意見ありがとうございます。午前中は児童発達支援、午後が放課後等デイサービスになってお
りますので今すぐご意見を反映させることは難しいですが今後の参考にさせていただきます。

お友だちとかかわりたいけれど適切なかかわり、距離感だったりが難しく、職員のみなさんに間に入っても
らえることでかかわり方の練習の場になっています。家庭では母子だけでは難しいのでとてもありがたいで
す。本人もたくさん体を動かして発散できる場でもあるのでとても楽しく通えています。今後ともどうぞよ
ろしくお願いいたします。

いつも楽しい活動内容を考えていただきありがとうございます。ルークスさんの活動を通じてできるように
なった事がたくさんあり、保護者として感謝しかありません。今後も親子共々よろしくお願いいたします。
お迎え時に音療の動画を見せていただいたことがあり、様子がわかってうれしかったです。様子を動画で見
れる機会がもっとあると良いなと思います。
　→お子様のご様子がお伝えできるようなより良い手段を考えてまいります。

小学校の時より中学生になって利用時間は少し短くなりましたが下校時の様子を見て活動参加を調節、見守
りしていただいているなど気分や体調に配慮して楽しく利用させていただき感謝しております。今後ともど
うぞよろしくお願いいたします。

いつも親切に支援していただきありがとうございます。子どもに合わせた支援をしていただいてとても満足
しています。難しいかもしれませんが、放デイとかだけでも送迎があると大変ありがたいなと思います。ケ
アプラザというしっかりした建物、駐車場もあるのでもったいないなーと思います。送迎があれば放デイま
で利用したいなと思っています。
　→送迎についてはたくさんご要望がありながら、実施出来ない状況にあり、まことに申し訳ございませ
ん。

　アンケートにご協力いただき、貴重なご意見、ありがとうございました。お子様ご本人がルーク
スに来るのを楽しみにしてくださっていることがスタッフにとって何よりも嬉しく、励みになって
おります。今後もお一人おひとりに寄り添った支援を心がけてまいります。ご要望、何かお気づき
の点などがございましたら、いつでもお気軽にスタッフにお声かけください。スタッフ一同、ご来
所を楽しみにお待ちしております。




